

Artikel vom 30.07.2021

Neubau Kinderkrippe

Neubau einer Kinderkrippe in Kleinwallstadt



Neubau einer Kinderkrippe in Kleinwallstadt

In unserer Gemeinde besteht zusätzlich zu den vorhandenen fünf Kleinkindgruppen weiterer Bedarf an Betreuungsplätzen für Kinder unter drei Jahren.

Um diese Nachfrage befriedigen zu können, hat der MGR beschlossen, am Pfarrer-Sölller-Platz einen Neubau mit drei Kleinkindgruppen zu errichten.

Die Planung umfasst

- ein eingeschossiges Gebäude mit Flach- und Pultdächern
- drei Kleinkindgruppen mit jeweils eigenem Gruppen-, Schlaf-, Abstell- und Waschraum
- einen Intensivraum
- einen Essensraum
- einen Elternwarteraum, ein Leitungsbüro, einen Personal- und Besprechungsraum sowie Sanitärräume
- einen Kinderwagenabstellraum sowie Lagerräume

- Jeder Gruppenraum verfügt über eine Terrasse mit Zugang zum Außenspielgelände.

Besonderes Augenmerk lag bei der Planung auf einer kinderfreundlichen Architektur, die durch viel natürliches Licht im Gebäude und kurze Wege zwischen den Funktionsräumen geprägt ist. Außerdem ist eine umweltfreundliche Luft-Wärmepumpenheizung geplant, die um eine Nutzung der Sonnenenergie erweitert werden kann.

Die Baukostenschätzung beläuft sich für diesen Planentwurf auf 2.369.000 Euro.

Inzwischen liegt der Genehmigungsbescheid des Landratsamtes vor, sodass nun die nächsten Schritte eingeleitet werden können.